



Übergabe des Stadtwappens aus Cortenstahl: Petra Mergner, Bürgermeister Markus Oberndörfer (SPD) und Robert Carrera (von links).
Foto: Karl-Heinz Petry

Neues Kunstwerk für die Kurstadt

Eine Schwalbe aus Cortenstahl bereichert Bad Schwalbach

BAD SCHWALBACH (red). Die Kurstadt ist um ein Kunstwerk reicher. Die Schwalbe, das Stadtwappen, wird als bald die Portaltafel des neuen Premium-Spazierwanderweges in der Nähe des Golfhauses schmücken.

Hergestellt wurde die Schwalbe vom Schmied Rüdiger Schwenk aus Kettenbach, der auch schon das Laternenbuben-Denkmal angefertigt hat. Das Foto entstand kürzlich bei der Festlegung der Standorte für die Hinweis-Tafeln. Nicht im Bild, sondern

hinter der Kamera, war Karl-Heinz Petry, der mit dem ehrenamtlichen Arbeitstrupp „Die Bänker“ den Einbau der Tafeln übernimmt.

Petra Mergner, bei der Stadt verantwortlich für Kur, Tourismus, Veranstaltungen und Marketing, sowie Bürgermeister Markus Oberndörfer haben die Schwalbe an Robert Carrera übergeben, den Initiator und Verantwortlichen für die Wisper-Trails.

Mehr Informationen zum neuen Trail gibt es unter www.wisper-trails.de.